

01.06.2016 - 10:35 Uhr

Conférence de presse: «Moniteur de la santé gfs 2016»

Bâle (ots) -

Quelle est la position des électrices et électeurs sur la densité en médecins et le gel des admissions de nouveaux cabinets médicaux? Auraient-ils aussi rejeté le projet? La liberté de contracter aurait-elle quant à elle l'aval du peuple? Et que pensent les citoyen-ne-s des relations entre le corps médical et l'industrie pharmaceutique pour ce qui est du financement de la formation postgraduée et continue? La transparence complète des données sur la qualité des hôpitaux est-elle avantageuse et que font les citoyen-ne-s de ces informations?

En plus de ces sujets d'actualité, le Moniteur de la santé 2016 donne des renseignements sur diverses questions qui forment depuis des années la base de cette enquête représentative. Cette année, les valeurs fondamentales de la LAMal, introduite il y a 20 ans, jouent un rôle particulier. Le Moniteur de la santé gfs existe lui aussi depuis 20 ans, ce qui en fait un outil unique pour tirer le bilan de la LAMal du point de vue des électrices et électeurs.

Claude Longchamp, président du Conseil et président de l'exécutif de gfs.bern, membre du Conseil de gfs-bd, politologue et historien, chargé de cours aux Universités de Berne, Zurich et Saint-Gall et à l'Université des sciences appliquées de Zurich Winterthur, vous présentera les principaux résultats.

La conférence de presse aura lieu le:

Jeudi 23 juin 2016, 9 h 45, hôtel Bellevue Palace à Berne, salon Tavel

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici au 20 juin 2016 et serions heureux de vous accueillir.

Contact:

Interpharma

Sara Käch
Responsable de la communication
E-Mail: sara.kaech@interpharma.ch
Tél.: +41/61/264 34 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100788820> abgerufen werden.